



Pièces	Studio
Superficie	27 m²
Référence	262
Prix	169 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Nous vous proposons de faire l'acquisition de ce studio s'accompagnant d'une belle terrasse assez profonde sur le territoire de roquebrune-cap-martin. Une habitation attractive à un prix intéressant pour des primo-accédants. Si vous voulez en savoir plus, h propriétés se fera un plaisir de vous aider. Ce studio mesurant 27m2 comprend un coin salon de 21m2, un espace cuisine et une salle d'eau. Des fenêtres à double vitrage garantissent la tranquillité des occupants. Pour profiter de l'extérieur, le bien vous propose une terrasse d'une surface de 8.75m2, ce qui porte la surface exploitable à ...

We suggest you purchase this studio with a beautiful, fairly deep terrace in the area of roquebrune-cap-martin. An attractive home at an attractive price for first-time buyers. If you want to know more, h propriétés will be happy to help you. This studio measuring 27m2 includes a lounge area of 21m2, a kitchen area and a bathroom. Double-glazed windows guarantee the tranquility of the occupants. To enjoy the outdoors, the property offers a terrace with a surface area of 8.75m2, which brings the usable surface area to 35.75m2. Date of construction: 2007. The accommodation comes with at least ...

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

